

# **Mandat citoyen**

## Assemblée citoyenne concernée

(Corcelles-Cormondrèche, Neuchâtel Nord/Sud/Est/Ouest, Peseux, Valangin)

Neuchâtel Sud	
Titre du mandat	
Végétaliser les squares du quartier des Beaux-A	Arts

#### Mandant-e-s

Ariane Geiser, Ana Canosa, Emilie Markhoff, Christine Ledermann, Jean-Marc Ledermann, Gérard Perrin, Werner Kaenzig et Stéphane Franco

#### **Commentaires**

La présence de la nature en ville apporte de multiples bénéfices en termes de qualité de l'air, mais aussi de paysage, de bien-être des habitants et de santé. Les deux grands squares situés à la rue des Beaux-Arts offrent une oasis de verdure qui peut être améliorée en enlevant le bitume qui recouvre une partie de la surface et en végétalisant davantage ces lieux de détente.

### Date et lieu

Neuchâtel, le 14 février 2024



## Résumé du mandat, explications

La végétalisation des squares permettra de renforcer la biodiversité et de réduire l'effet d'îlot de chaleur urbain. Débitumer et végétaliser les sols sont des actions très efficaces. La pleine terre et la végétation rafraîchissent l'air la nuit au lieu de le réchauffer, contrairement aux revêtements minéraux. L'aspect esthétique s'en trouvera également amélioré.
Des voisins de ces squares y cultivent de petits jardins potagers mis en place par leurs soins. Le tout serait un grand jardin collectif avec un sol végétalisé et quelques buissons ou arbres en plus.
Les habitants avaient créé il y a une quarantaine d'années une association de quartier pour lutter contre un projet de transformation de ces espaces en parking pour voitures. Un tel projet qui nous paraît actuellement incongru avait failli être mis en œuvre et le mouvement des habitants avait fait pression pour l'éviter.
Annexe(s) éventuelle(s)